



REFERÉNDUM POR EL PERÚ

Recabando firmas para #QueSeVayanTodos

Por: **LUIS DURÁN ROJO**
Presidente del Partido



El Congreso ha cerrado toda posibilidad de adelanto electoral. Ignoró el clamor ciudadano, blindando intereses de grupo y convirtiendo la crisis política en rutina.

Ante ese bloqueo institucional, el Partido Morado tomó una decisión clara: **acudir al pueblo para concretar el grito ciudadano de #QueSeVayanTodos.**

El 21 de marzo lanzamos públicamente una campaña nacional de recolección de firmas para convocar un referéndum: **queremos que el Perú decida democráticamente si debe haber adelanto de elecciones generales.**

La iniciativa no es solo nuestra. La impulsamos junto a 37 movimientos regionales y a un colectivo de sociedad civil denominado Iniciativa Ciudadana. Juntos conformamos el “Comité Nacional de Referéndum 2023”, que logró que ONPE y RENIEC validaran nuestros planillones, de modo que la ciudadanía tiene ahora la palabra.

El objetivo es claro: recoger el respaldo de los miles de ciudadanos que no se resignan a seguir el statu quo, para presentar una propuesta legislativa que abra camino a una transición democrática. El Congreso ha cerrado las puertas, y nosotros queremos que se abra la ventana que la Constitución le ha dado a la ciudadanía.

Desde abril desplegamos la campaña territorialmente. Estamos desplegando en Cusco, Arequipa, Ayacucho, La Libertad, Piura, Puno, Junín, Huánuco y Lima.

Reunimos voces, recolectamos firmas y levantamos conciencias. Lo dijimos en cada medio de comunicación al que acudimos y lo repetimos en cada plaza que visitamos: **el referéndum es una salida democrática, viable y legítima.**

El Congreso lo ha bloqueado todo, pero el pueblo tiene derecho a decidir.

Convocamos abiertamente a universidades, gremios, colectivos ciudadanos y liderazgos democráticos a sumarse. Esta no es una iniciativa

partidaria, sino una plataforma para que la democracia vuelva a manos de quienes deben ejercerla, que son los ciudadanos.

Quienes participamos en esta campaña no lo hacemos de manera simbólica. Nos hemos puesto metas concretas.

Cada dirigente, cada militante, cada aliada o aliado ciudadano ha asumido una cuota de compromiso; porque sabemos que solo con organización, convicción y constancia se logra un objetivo nacional.

El Partido Morado cumplirá con la recolección de firmas que ha ofrecido. Y lo haremos sumando, en cada región, con cada persona que aún cree que la democracia no puede ser secuestrada por quienes tienen el poder y temen la voz del pueblo.

En junio reafirmamos en medios como RPP que la campaña continúa, que no se ha archivado y no nos hemos rendido. Frente al silencio del Congreso nosotros seguimos avanzando y extendemos el plazo de recolección de firmas convocando a más organizaciones a sumarse.

Lo dijimos también en Nativa, con Carlos Cornejo: esta propuesta sigue viva porque hay una salida que no pasa por las élites sino por el pueblo.

Recordemos que **la democracia no se mendiga, se construye y se defiende.** Seguimos firmes y seguimos firmando. mientras otros administran la crisis nosotros convocamos a superarla. Recogemos firmas, tejemos alianzas y caminamos junto al país que no se resigna.

No esperamos milagros, construimos alternativas. Lo hacemos desde una ética clara: **el poder debe tener límites, y el pueblo, voz.**

Por eso, decimos de frente: **sí es posible una salida democrática**, sí es posible un referéndum y sí es posible convocar al país desde la ciudadanía desde la convicción de que no hay pactos debajo de la mesa.

Seguiremos de pie, por convicción, por democracia y por el Perú.

